

TENEMOS UN CONJUNTO QUE OFRECE GARANTIAS DE EXITO

Antes de entrar en materia para cumplir la promesa hecha, estimamos oportuno adelantar la siguiente información: De los equipos que se presentan en la primera regional para la actual temporada, es el Deportivo Guadalajara uno de los que ofrecen un conjunto de más solvencia, de más garantía y éxito. No entramos en el análisis de este aserto porque lo consideramos innecesario a nuestro juicio; por otra parte, creemos firmemente que el tiempo se encargará de darnos la razón.

Tras esta premisa, sentada forzadamente para definir bien nuestra posición en torno al problema, analicemos algunas de las consecuencias del primer partido oficial disputado por el Deportivo.

En primer lugar llamó poderosamente la atención de los espectadores en el campo, y de los lectores de EL ALCAZAR más tarde, la alineación que presentó el Deportivo. Durante la época estival, libre de compromisos oficiales, se preocupó la Directiva del club local en ensayar formaciones recogiendo firmas de nuevos elementos que habían de engrasar las filas deportivistas. Mas, sin duda, estas adquisiciones no habían cuajado cuando el entrenador se decidió por alinear frente al Gas un equipo que era prácticamente el mismo que había actuado en la temporada anterior, con alguna innovación. Nuestra ilusión por conocer sobre el terreno las nuevas figuras se desvaneció y la sorpresa se apoderó de todos los espectadores. "Este es el equipo de andar por casa, comentaban, no el propio de un primer partido "de temporada".

Más no nos gusta tensar la cuerda hasta el límite; debemos esperar, y este consejo va dirigido a los impacientes, porque las nuevas adquisiciones se dejarán ver, y lo que es mejor aún, actuarán en el momento que la Directiva considere preciso.

En el primer tiempo del partido contra el Gas observamos que el Deportivo hizo gala de un desbarajuste tal que jamás lo vimos semejante en los terrenos de juego, ni aún en los peores tiempos del antiguo Guadalajara. A qué fuese debido... lo ignoramos; el hecho real y concreto es, y de ello pueden dar fe todos los que asistieron al encuentro, que el bando alcarreño fue juguete de los madrileños. La línea media, sin coacción alguna, flotando por el campo; los interiores, jugando retrasadísimo—vimos a Fernández, interior izquierda, moverse en terrenos del "defensa derecho"; Agero se permitió el lujo de ofrecer ciertas inseguridades que luego habría de cortar; Vega perdió en más de una ocasión la pelota que iba indefectiblemente a la banda; Arsenio, con sus defectos de siempre, con esa prudencia en las entradas que le permite conservar su integridad física, y Coliar, aunque valiente hasta la temeridad, no acertaba a tocar los balones que casi siempre le llegaban por alto.

En estas condiciones no comprendemos—ya lo hemos escrito en otra ocasión—cómo el Gas no alcanzó una victoria que, más que conquistada por sus propios méritos era regalada por el Deportivo Guadalajara. Nuestro equipo se rehizo, afortunadamente, y así pudimos ver como en la segunda parte del encuentro cambiaba el rumbo de los acontecimientos inclinándose a su favor la balanza del juego.

Si esto pudieron hacerlo en la segunda fase, ¿por qué esperaron tanto tiempo en demostrarlo? Se comprende que acusaran las pequeñas dimensiones del terreno de juego, el nervosismo de un primer partido, la responsabilidad contralada ante la afición, etc., etc.; pero estos factores pudieron haber ejercido una influencia momentánea, de diez o quince minutos, no de cincuenta y cinco como ocurrió. Porque el Gas, que no demostró ser ningún equipo excepcional, jugó en el mismo tono durante todo el encuentro; sus mejores hombres, el portero, medio derecho, medio centro, interior derecho y exterior izquierdo, actuaron con la misma eficacia siempre y en relación con las facilidades que les daban nuestros muchachos.

Lo que ocurre es que los "deportivistas" no estaban entrenados; individual y físicamente sí, mas no como miembros de un

equipo, como piezas de un mecanismo que precisa de todos sus elementos para funcionar a la perfección. Aun en la segunda parte, cuando dominaban netamente a los madrileños, lo consiguieron más que por el juego de conjunto por la genialidad de muchos de sus componentes. Y aquí encontramos una prueba de la afirmación que hemos sentado al comenzar este comentario. Los "chicos" del Deportivo son en su mayoría muy buenos individualmente, y el día en que se decidan a jugar al fútbol colectivamente, esto es, contando cada jugador con su compañero de equipo y aun el contrario, serán difíciles de batir. Cuando se determinen, no los jugadores, sino quien los prepara, a emplear sobre los campos de juego una táctica preconcibida—la única que se impone por ser la mejor—, podremos afirmar rotundamente que no habrá en primera regional otro equipo de la calidad del Deportivo Guadalajara.

José ASENSIO ENCISO

Album de jugadores

En broma y de veras

ADOLFO

Adolfo lo ha demostrado; como defensa es seguro, y a veces algún apuro en nuestro equipo ha salvado. Siempre juega entusiasmado; pone toda su ilusión, pero su colocación suele ser adelantada, lo que hace que su jugada pierda interés y emoción.

Su costumbre, a no dudar—aunque su juego no mengua—, es soltar algo la lengua siendo lo mejor callar; porque a veces el hablar, aunque se lleve razón, es causa de discusión, y esta en nada beneficia a quien siente la delicia de jugar mucho al balón.

A triunfar y a corregir esta falta tan pequeña, porque la experiencia enseña que también hay que sufrir. Y así lograrás subir de forma, y de todas formas, si te ajustas a las normas que te señala el autor; ¡porque eres buen jugador te tienes que reprimir!

J. B. M.

Un albergue del Frente de Juventudes donde han descansado niñas alcarreñas

Cerca de un centenar de niños de diferentes pueblos de la provincia, pertenecientes a las Juventudes de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., han descansado este año en algunos de los albergues que la Sección Femenina tiene instalados en diversos puntos geográficos.

Interesados por hacer un reportaje sobre el tema, la redactora de Prensa y Propaganda de la Delegación provincial ha preferido entregarnos estas cuartillas, que publicamos a continuación:

"El sol es un gran reloj sin campanas que señala las horas en todos los albergues. Allí desde su altura infinita, lo domina todo. Sus rayos templan las arenas suaves de las playas del sur y las rocas que brillan de mar en las costas del norte y los pinos que rodea a la casa pintada de blanco que cobija a 100 flechas.

Cómo se reza y cómo se canta

Una campana que suena como la de una ermita que mira al mar, o como las esquilas que despiertan los campos, hace abrir los ojos a las 100 niñas que viven en el albergue. Se acabó el prolongado silencio del amanecer. Mientras las flechas se lavan, sus risas alegres son las campanas que despiertan a los pequeños animales que viven entre la hierba. Luego, se vuelven a callar. Y sus



DE LA PROVINCIA

GRAVE COGIDA DE UN BANDERILLERO EN ORESA

OREA.—Al efectuarse el encierro de los toros, que tradicionalmente se celebra en este pueblo antes de la corrida anual de ferias, fué atropellado un banderillero que formaba parte de la cuadrilla que había de lidiar los novillos, siendo asistido por el médico titular don Bernardo F. Montes San Agustín, el cual facilitó el siguiente parte:

"Intensa contusión torácica en la parte superior izquierda de la cara anterior, con erosión al nivel de la tercera costilla, entre la línea mamilar y axilar, con notoria depresión en dicha costilla hacia su parte externa, siendo el foco de una herida pulmonar con desgarró de pleura, lesión productora de un extenso enfisema subcutáneo, que abarca todo el área izquierdo de la región precordial. Pronóstico muy grave."

El infortunado torero fué trasladado rápidamente a Madrid.—Corresponsal.

Fiestas en Cifuentes

CIFUENTES.—A las ocho de la mañana de hoy han comenzado las fiestas. Gran diana por la banda de música Unión Artística Madrileña, que dirige el maestro señor Fernambor, y gran disparo de bombas y cohetes. A las diez y media de la mañana tuvo lugar una misa solemne, con asistencia del alcalde, don Antonio García de la Fuente, y demás autoridades, tanto civiles como militares. Fué oficiada por el párroco de la localidad, don Niceto Mayor, asistido por los reverendos padres palacios y don Quintín de la Mata, este último de las monjas de Santa Clara, de esta villa.

El sermón estuvo a cargo del padre Palacios.

Todos los actos religiosos, incluso la procesión del Santísimo Cristo de la Misericordia, estuvieron a la altura de esta población, llena de fe y cristianismo.

Es grande la afluencia de forasteros, tanto es así que llenaron en su totalidad el templo y las calles se ven constantemente animadas.

Por la tarde, en el sitio de cos tumbre, tuvo lugar la exposición

del ganado de lidia. Acto seguido un gran baile público en la plaza del Generalísimo por la banda mencionada anteriormente.

Por la noche, a las diez, otro gran baile público en la misma plaza.—Corresponsal.

CIFUENTES.—Continuando el programa de fiestas, a las once de la mañana se verificó el clásico y tradicional encierro de los dos novillos de la ganadería de don Manuel Díaz Carrillo, de Madrid, a cuyo encierro acudieron el pueblo en masa, así como todo el público forastero que en estos días llena completamente la localidad.

A las seis de la tarde, y después de la lluvia que descargó durante las dos horas anteriores a su comienzo, aunque por ello no desmereció nada el festejo, debido a la animación tradicional por la fiesta nacional que se siente en esta localidad, se celebró la corrida. Presidió el alcalde de la localidad, don Antonio García de la Fuente, acompañado de las restantes autoridades, entre las que se encontraba el prestigioso notario de Madrid, oriundo de esta localidad, don Francisco Rodríguez, y el juez don Matías Cuesta Valdés; jefe de línea de la Guardia Civil, don Gaspar Gutiérrez González, y comandante de puesto de la misma, don

Francisco Sánchez Escobar, ambos defensores del Alcazar de Toledo durante el asedio.

Actuó como matador de los novillos lidiados el espada Manolo del Olmo, al cual le fué concedida la oreja de su primero, no teniendo tal suerte en el segundo, a pesar de su buena voluntad, por el desacierto en el descabello.

Hemos de destacar como nota saliente el haberse proyectado en el salón de espectáculos de esta localidad varias películas cortas realizadas por el entusiasta del cine amateurs don José Médel sobre la corrida de Manolete de Beneficencia en Madrid y la última celebrada en Linares del infortunado diestro, como asimismo un documental de las fiestas celebradas en esta localidad el año anterior. El importe íntegro de lo recaudado, que asciende a varios cientos de pesetas, ha sido totalmente destinado a sufragar la comida de los pobres de la localidad.

Todos los espectáculos han sido arrendados por la banda Unión Musical de Madrid, compuesta por prestigiosos profesores, que son los que amenizan los grandes bailes que vienen celebrándose en la plaza y Casino de la localidad hasta altas horas de la madrugada.—Corresponsal.

VIDA LOCAL

EL FESTIVAL A BENEFICIO DE LOS DAMNIFICADOS DE CADIZ

Con las orquestas Iris y Ritmo actuará la banda de Educación y Descanso

La Comisión organizadora del nuevo festival a beneficio de los damnificados de Cádiz sigue su labor incansablemente y prepara grandes sorpresas, que aun no podemos dar a conocer, pero que muy pronto anunciaremos a nuestros lectores.

Por el pronto sabemos que la banda de música de la Jefatura Provincial de Educación y Descanso se ha ofrecido, igual que las orquestas Iris y Ritmos, para actuar en el festival y amenizar a los concurrentes con sus bien afinadas notas.

Mucho entusiasmo por parte de la Comisión y por parte de numeroso público, que espera curiosos detalles sobre las características de este nuevo festival en organización.

Todo hace augurar un gran éxito, tanto artístico como económico.

Viaje

Con dirección a Madrid ha pasado ayer por Guadalajara la encantadora y guapísima Conchita Moxó Ortiz de Villalajos, que ha descansado una temporada en Iriepal. La deseamos muy feliz viaje y que regrese pronto a nuestra capital.

Nota de la Delegación de Hacienda sobre rifas

El delegado de Hacienda nos ruega publicemos durante varios días, dado su interés, la siguiente nota:

"Habiéndose formulado repetidas consultas a esta Delegación referentes a la celebración de rifas, se pone en conocimiento del público en general que aquéllas solamente podrán verificarse, cualquiera que pudiese ser el destino de la recaudación obtenida, previa autorización de la Dirección General de Timbre y Monopolios, considerándose, por tanto, los organizadores incurso en la vigente ley de Contrabando y Defraudación si intentasen celebrarlas sin la debida autorización."

Cartelera

Teatro Liceo.—Mañana, viernes, sección continua, "Nobieza batu-rra".

de mujeres dentro del hogar. Y para ello comienzan a prepararlas ahora, cuando los años son propicios.



voces, unidas en el aire limpio del día recién estrenado, se elevan al cielo, mientras caminan por el sendero que las lleva ante una cruz, que, en el rincón más bello, se ha levantado en honor de los caídos.

Allí, al unísono, rezan las oraciones y los salmos, igual que un poco antes han hecho en el santo sacrificio contestando a la misa dialogada. Porque en los albergues de las Juventudes de la Sección Femenina, comienza el día poniendo las flechas sus pequeños y sencillos corazones ante el Señor.

Regresan por el sendero. Y sus voces, que tienen timbre de manantial saltarín y alegre, hablan de España, de su historia, de su grandeza, de lo que ellas, con sus pequeñas fuerzas de niñas y su gran ardor juvenil, quieren para su Patria.

Tres banderas suben lentamente, como si quisieran llegar hasta el cielo. Y el reloj grande, inmenso, que empieza a comunicar vida y calor a la tierra, envía sus rayos para iluminar estos solem-

nes momentos del albergue, con los que comienza un día que será igual y muy distinto. Igual en camaradería, espontaneidad, infantil alegría y distinto, porque una nueva enseñanza arraigará profundamente en el alma de las pequeñas albergadas.

La misión de la mujer está dentro del hogar

Las niñas son las mujeres en semilla. Y es necesario preparar esta buena simiente para que el fruto sea sano y rico. Dentro de unos años estas flechas que hoy cantan, ríen y juegan en la playa tendrán una misión que cumplir. Ellas saben ahora algo de todo eso, mas todavía no acaban de comprenderlo.

Pero los mandos del albergue, seleccionados entre los mejores por la Sección Femenina, lo saben y, conscientes de su responsabilidad, ponen su alma entera en cuidar con todo cariño la orientación de las flechas que se les encomiendan. Saben que están llamadas a cumplir una misión en la vida, la principal en su calidad

EL ALCAZAR

¿QUIERE INCREMENTAR SUS VENTAS? ANUNCIESE EN

EL ALCAZAR

